

# *Llama Vicepresidente cubano a mayor calidad de inversiones en provincia occidental*

---



Cárdenas, Cuba, 12 feb (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, llamó este 12 de febrero a alcanzar mayor calidad en las inversiones, tanto en Cárdenas como en el balneario de Varadero, ambos en la occidental provincia de Matanzas.

En la Empresa Industrial Ferroviaria José Valdés Reyes, en la llamada Ciudad Bandera, Valdés Menéndez se interesó por el rediseño de varios componentes de un coche de pasajeros, con nueve metros de largo, ligero y capacidad para 49 personas, que servirá de modelo para la fabricación de nuevas unidades en la entidad.

Este centro asume para el presente año un plan de reparación de 230 equipos, entre vagones, plataformas portacontenedores, y tolvas para el traslado de azúcar en época de zafra, de las cuales prevé entregar 15 durante el primer trimestre de 2016.

De visita en el mayor polo turístico de sol y playa del país, el Vicepresidente cubano

verificó los trabajos en los siete kilómetros del tramo final de la línea de 110 kv, de 20 kilómetros, obra ejecutada a un 90 por ciento, que quedará lista en diciembre venidero, y se considera una de las principales inversiones del Ministerio de Energía y Minas.

Por su parte, Jorge Alejandro Rodríguez, director de la Unidad Eléctrica de Atención al Turismo en la Península de Hicacos, donde se ubica Varadero, informó a la prensa que faltan por abrir 365 metros de zanjas, y tender el cable en los últimos cuatro kilómetros, en condiciones complejas.

(Con información de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/84035-llama-vicepresidente-cubano-a-mayor-calidad-de-inversiones-en-provincia-occidental>



**Radio Habana Cuba**